



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>44 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W197</b>
Prix	<b>310 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

En exclusivité, à 700 Mètres de la banane et du palais des festivals, charmant 2/3 pièces de 47m2 avec balcon. Dans une charmante résidence très bien entretenue, au calme du petit juas et à deux pas de toutes les commodités, venez Découvrir cet appartement de 47m2 très bien rénové. Il se compose d'un séjour/cuisine ouvrant sur un balcon exposé est avec une belle vue Dégagé sur les collines de la californie, d'une belle chambre de 12m2, d'une chambre/bureau de 8m2 et d'une salle de douche avec toilette. Double vitrage, climatisation reversible et chauffage au sol sont de vrais atouts pour ce ...

*Sole agent, at 700 meters from the banane and the palais des festivals, charming 2/3 rooms apartment of 47m2 with balcony. In a charming, very well maintained residence, in the quiet of petit juas and a stone's throw from all amenities, come and discover this very well renovated 47m2 apartment. It consists of a living room/kitchen opening onto an east-facing balcony with a beautiful open view of the hills of california, a beautiful bedroom of 12m2, a bedroom/office of 8m2 and a shower room with toilet. Double glazing, reversible air conditioning and underfloor heating are real assets for this ...*

## WINSOME IMMOBILIER

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

